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1 町で行う事業は、地元業者に発注することを検討すべき。 大地町公民館

2

消防団員の確保について、チラシ、ポスター等で募集に努めている
ようだが、花巻市の消防団では、公共施設の入館料を割り引く優遇
策を考えたようだが、ラ・フランス温泉入浴料を割り引くなど特典
を設けて、紫波町に限らず、岩手県内の消防団員を対象にPRをして
はどうか。

吉水公民館

3
消防団員はどこでも足りていないと思うが、団員募集にあたり公共
施設の利用割引などのメリットがあれば良いのではないか。また、
消防団員年金や長年勤めた団員へ退職金を出したらどうか。

東長岡中央公民館

4
日詰地区は、有線放送の加入者が少ない。何でも有線で放送されて
も伝わらない。日詰地区に情報伝達の方法を考えて欲しい（特に、
災害時の伝達）。

日詰３区むつみ会館

5

しゃ・べーるで町内案内を依頼され、車椅子利用者２名いたので観
光課に問い合せた。担当の職員が車椅子の所在がわからず、土日の
閉庁時でもあり対応できないことから社会福祉協議会を紹介され
た。休日でも利用できるよう職員間の連絡を密にし、しっかりした
対応をお願いしたい。

桜田公民館

6

地区内の諸問題について、各課担当（窓口）と打合せ・話し合いを
する事が多々あるが、お金を伴う話になると、担当レベルの段階で
口癖みたいにすぐに予算が無いという言い方をする。不愉快であり
且つ担当段階で予算の有るなしをいうのはおかしいと思う。担当者
は、問題点をまず企画立案するのが先ではないのか。役場には、き
ちんとした立場の予算執行者がいると思うがどうなっているのか。

上町公民館

7
日詰川の護岸工事について、土木課に問い合わせしてもなかなか動
いてくれない。行政相談をしたら動いた。誰かに言われて動くので
は職員の自覚を疑う。改善して欲しい。

日詰３区むつみ会館

8

古館地区での防災訓練の予算を平成２７年に付けていたのに、何故
実施しなかったのか。また、自主防災を推進する町として、あまり
にも対応が消極的に思われる。町役場全体としての自主防災に対す
る意識が低いのではないか。

上町公民館

9

ハザードマップは災害発生後、随時データの更新をすべきものであ
る。対応は出来ているのであろうか。町で作るハザードマップも大
切であるが、地区防災を考えると地区毎に作るハザードマップが有
効であり必要ではないか。

前郷公民館

10 古館駅から住宅地に向かう防犯灯が少なく、防犯上不安。 桜田公民館

11 オガール日詰二十一区完売を早期に実現してほしい。 大地町公民館

12
町の会計処理について、公会計制度の導入をいつするのか。また、
会計学の専門職員を雇用した方が良いのではないか。

上町公民館
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13
町のポータルサイトを皆が見て楽しいものにして欲しい。また、機
能が簡易で使い易いものにして欲しい。

東長岡中央公民館

14 旧役場や旧保健センターの利用対策をしっかりとやって欲しい。 桜町北通公民館

15
住民に発信する情報はわかりやすい表現・日本語で（リノベーショ
ンなど）

大地町公民館

16 リノベーションまちづくりは農村部でもしっかりと行って欲しい。 東長岡中央公民館

17
リノベーションまちづくりの定義を、町民皆が分かるようにして欲
しい。

東長岡中央公民館

18 税金等の未済額の解消に努めてほしい。 吉水公民館

19 町税収納にもっと力を入れて欲しい。 桜町北通公民館

20
震災雇用の補助金について、町外の人を雇用したら県からは補助金
が出たが、町からは出なかった。事業主が税金を払っている以上考
慮するべき。

大地町公民館

21
空き家対策の取り組みの中で解体費用がかかり、行政は出来ないの
で切り捨てられる場合がある。特別措置法などで対応している自治
体もあると聞いているが紫波町でも検討してほしい。

吉水公民館

22 空き家が増えているので対策をお願いしたい。 桜田公民館

23
児童の通学路そばに、誰でも入れるような空き家や火災後放置され
ている空き家があり、防犯や児童の安全上の観点から非常に問題で
ある。町でしっかり対応して欲しい。

桜町北通公民館

24
空き家が放置されることにより、防犯、周囲の資産価値が下がる等
の懸念がある。空き家対策にしっかり取り組んで欲しい。

八幡公民館

25
中央保育所について役場も関わって民営化していくのか。構想が読
めない。

大地町公民館

26
いこいの家の助成が減額になり困っている。地区公民館の事務費も
減額になり、事業運営に支障をきたしている。何とか予算をつけて
いただきたい。

吉水公民館

27
介護保険料が値上がりし負担が大きいが、負担割合にあったメリッ
トがほしい。（温泉券の配布など）

桜田公民館

28
町では食育という言葉を掲げているが、新しい保健センターの調理
室が狭いのではないか。十分な機能はあるか。

日詰３区むつみ会館
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29
公共の特別養護老人ホームは、介護度の重い順序から入所できるよ
うになっているが、早めに入所できるように施設を増やして欲し
い。

東長岡中央公民館

30
福祉センターは、利用者にとって不便な場所だが、移転の計画はな
いか。移転できなければ、道路と駐車場の整備をして欲しい。特
に、日詰石田方面から。

犬草公民館

31

家庭ごみの処理費用に年間３億３千万円が投入されている。集団資
源回収の取り組みにより費用削減が図れるであろう。集団資源回収
に取り組みたい団体は多いが一時保管場所が足りていない。もっと
予算をつけて推進を図ってもらいたい。

前郷公民館

32

鳥獣被害対策の電柵は被害を防ぐには有効であるが、使用していな
い所への被害がふえる。個体数を減らす対策が必要である。また、
動物の隠れ家となっている耕作放棄地への対策も考えて欲しい。

赤沢公民館

33
古館地区内の遊休地の環境問題は一向に進展がない。議会でも質問
が出ているが住民も苦慮している。対策を講じてほしい。

桜田公民館

34
一般質問で給食について取り上げていたが、独居老人への提供は民
間にして、その分子育て支援に回した方がいい。給食センターは民
間に任せては。

平沢北通公民館

35
給食費の滞納が多いということだが、滞納している保護者の教育も
考えなければならないのではないか。

日詰３区むつみ会館

36
給食センターの栄養士が変わってから、野菜の納品規格が厳しい。
あなたのところでなくてもいいと言われ、無理してまで出したくな
い。規格など、対応の仕方も含め検討してほしい。

大地町公民館

37
給食センターの改築の話もあるが、遠野市の総合食育センターのよ
うな取り組みも考えてみてはいかがなものか。

横沢公民館

38
紫波運動公園内の施設が老朽化している。特に野球場に危険な場所
があり、修理が必要である。高校野球が出来るように整備をして、
活用してほしい。

吉水公民館

39
日詰３区の公民館は、古くて狭い。現在は総会を行う場合、福祉セ
ンターを借りている。日詰地区全体の公民館を検討して欲しい。

日詰３区むつみ会館

40

町の職員が地域を考えるという面からも地区公民館に職員の配置が
出来ないか。パソコンを利用した仕事の見直しにより可能なのでは
ないか。まちづくりの拠点としての公民館の在り方を考えて欲し
い。

赤沢公民館

41

現在は、日詰地区にシンボル的存在なものがなくなった。旧庁舎、
旧保健センターの活用を早く結論づけて欲しい。日詰地区の活性
化、にぎわいをとりもどすよう要望する。また、町内の文化人の功
績を検証する上でも、文化ホールが欲しい。

日詰３区むつみ会館
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42
自転車競技場の観客席は７００席しかないが、来年の国体で十分な
対応が出来るのであろうか。しっかり対応策を講じて欲しい。

前郷公民館

43
えこ３センターの運営について、食品残さが３割弱と聞いている
が、原料を増やすなど赤字解消のために経営努力をしていただきた
い。

吉水公民館

44
葛巻の業者が倒産しペレットが製造できなくなったそうだが、えこ
３センターのペレットを利用拡大につなげられないのか。

桜田公民館

45
えこ３センターの鶏糞肥料の評判が良い。もっとＰＲして売り込み
をしたらいいのでは。

桜田公民館

46
赤字を圧縮するために下水汚泥などを再利用し、えこ３センターを
続けて欲しい。

桜町北通公民館

47
えこ３センターの堆肥の価格は一般より高い。製造方法、価格設
定、販売方法等を再考して売れる為の方法を考えるべきである。

前郷公民館

48
えこ３センターでは赤字が続いている状態なのに、税金で補てんす
ることには問題があるのではないか。赤字改善の為に努力して貰い
たい。

八幡公民館

49

食育の大切さは子どもだけではなく、食材を選ぶ母親にも必要では
ないか。TPPにより安い食材が流通するだろうが、安さだけではなく
安心・安全な食材を選べるように若い母親世代に対しての取り組み
を考えるべきである。

横沢公民館

50
人口減少、農業従事者の高齢化がみられるが、人口が減少しても農
業が成り立つ農業政策、後継者が育つような政策を考えて欲しい。 赤沢公民館

51

松くい虫被害の木が倒れて被害が出た場合は地主の責任となるが、
個人対応は大変である。また、転売などにより地主が不在の所もあ
る。雪が降ると弱った木が倒れる危険が増してくる。町道の電線、
電話線付近の伐採についてNTTに働きかけてもらいたい。

赤沢公民館

52

山林の現状として利益が上がらないという問題がある。国有林を払
い下げ民有林となっている組合組織が、水分に４カ所あり、組合費
の徴収について、異を唱える会員が大半いる。伐採にもお金がかか
り、国に返還できないものか、その手続き方法を含めて対策を考え
ていただきたい。

吉水公民館

53

葛巻町のキャッチフレーズは、「北緯４０度、ミルクと、ワイン
と、クリーンエネルギーのまち葛巻」で、誰でもわかる。紫波町
も、みんながこれが紫波町だとわかるようなキャッチフレーズを考
えて、町が先頭に立って営業努力して欲しい。

上町公民館

54
観光交流協会の役割を明確にし、観光案内所の開設等担うべき事業
をしてほしい。

桜田公民館
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55
観光計画、進んでいないように思われるが、観光案内所を設置して
欲しい。観光案内板がかなり撤去されているようだ。道案内に困る
ので増やしてほしい。

上町公民館

56
平泉の歴史に匹敵する紫波町の歴史を時代ごとに検証して町づくり
に活かして欲しい。先人の功績を観光に結び付け、町内横断型の観
光を考えて欲しい。

上町公民館

57

紫波町にはあらえびす記念館、平泉関連史跡、五郎沼等の様々な文
化施設、観光資源があるのに十分なPR、整備がなされていない。
もっと予算を投じて町民の心が入りやすいような行政の取り組み、
PRを考えるべきではないか。

前郷公民館

58
以前、工場から色のついた排水が流れた時に、役場の対応が遅かっ
た。上平沢工業団地の計画を進める上では、夜間照明、工場排水の
問題について、しっかり対応して貰いたい。

八幡公民館

59
平井邸、駐車場の確保を含め今後の観光地に向けた展開を考えるべ
き。

大地町公民館

60
ラ・フランス温泉の現在の様子は、かなり厳しいようだが対策を考
えているか。具体的な数字を示して欲しい。

日詰３区むつみ会館

61
水害対策のため、北上川の底ざらいをすれば有効ではないのか。国
に要望して欲しい。

前郷公民館

62
舗装の請願をしている。押し車の人が増え、通りにくい。田や麦の
圃場に雨により砂利が入るとコンバインの故障にもつながる。オ
ガール整備がひと段落したらお願いしたい。（請願１１８１号）

平沢北通公民館

63
町道４１８２号郡山駅石田線は、側溝の修理が完全ではない。その
ために雨が降るたび水がたまるので、修理して欲しい。

日詰３区むつみ会館

64

紫波総合高校から水分支所に至る道路の途中で、歩道が切れてい
る。水分から通う子どもたちの通学路にもなっている。安全確保の
ために歩道を延長して整備をお願いしたい。また、信号機の設置も
全町的な課題となっているが、交通安全対策の総予算を確保してい
ただきたい。

吉水公民館

65

生活道路の、舗装を考えて欲しい。町道１３３４号後田岩ノ沢線、
町道１１５８号犬吠森小路口１号線、町道１１６２号岩ノ沢小路口
線。なお同地区の道路を、グレーダーで道路の整地を要望する。
（４年ほど来てもらえない。）

犬草公民館

66
町道４５８２号下川原向山線の延長工事を、予定通り着工完了して
欲しい。

日詰３区むつみ会館

67 福祉センターへの道路の安全を確保して欲しい。 日詰３区むつみ会館

68
旧国道４号線の道路縁石が崩落しているので、土木課に話したが予
算が無いと言って対応してくれない。通学路になっているので、児
童に危害が及ぶ前に早急に修繕して欲しい。

桜町北通公民館
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69
大坪川と旧国道４号線の間の歩道が運動公園側に傾斜しており、冬
の期間かなり危険であるため整備して欲しい。

桜町北通公民館

70

平沢川に大きなパイプで水を落とすが、雨量が多いとき被害にあう
家がある。野沢川もあふれる。崩れて直すだけではなく、抜本的な
見直しをして安全・安心な町にしてほしい。オガールから３㎞のと
ころで起きていることを覚えていてほしい。

平沢北通公民館

71
古館駅西側に町が駐輪場を作り西側から構内に入れるようになって
いたが、駅の無人化に伴い進入ができなくなった。現在利用者は北
側から進入をしているが非常に危険だ。対策をとってほしい。

桜田公民館

72
紫波中央駅建設の経緯や、東口建設の住民運動の歴史を踏まえて、
速やかに東口の開発を希望する。

日詰３区むつみ会館

73
水分水源地（神社の裏側）の場所が荒れている。当初の面影もない
状況であり、整備をお願いしたい。

吉水公民館

74

古館中陣地区から紫波高校北側までの道路、七久保食堂の細川産業
沿いの側溝がヘドロ状態になって悪臭が漂っているので下水道を活
用するよう指導してほしい。また、この道路の歩道が途中までと
なっている。交通安全上、至急促進してほしい。

上町公民館
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